

Ya hay fecha para que Ciudad Real se convierta en un destino internacional a través del aire. Será el próximo 28 de octubre cuando el Aeropuerto Don Quijote sea una realidad, según anunció el pasado día 2 de marzo el director de aeropuerto, José Cano, durante la visita guiada por las instalaciones aeroportuarias, en la que estuvo el consejero de Industria y Tecnología del Gobierno regional, José Manuel Díaz-Salazar

Aeropuerto con llegada en octubre

Ya hay fecha para que Ciudad Real se convierta en un destino internacional a través del aire. Será el próximo 28 de octubre cuando el Aeropuerto Don Quijote sea una realidad, según anunció el pasado día 2 de marzo el director de aeropuerto, José Cano, durante la visita guiada por las instalaciones aeroportuarias, en la que estuvo el consejero de Industria y Tecnología del Gobierno regional, José Manuel Díaz-Salazar.

Con este anuncio se pone una meta definitiva a un proyecto que nació hace diez años, cuando el Gobierno central de aquel entonces exigió a la Cámara de Comercio de Ciudad Real la construcción de un aeródromo para su depósito aduanero.

Un proyecto que ha estado hasta tres veces en peligro de no consumarse a causa de sendas declaraciones de impacto ambiental. Una primera informaba de que el proyecto ocupaba parte de una Zona Especial de Protección para las Aves (ZEPA) en el Campo de Calatrava. Una segunda paralizó las obras en julio de 2005. Unas obras que se pudieron reanudar gracias a que el Ministerio de Fomento declaró que el aeropuerto era de interés general. La tercera declaración denunciaba que el 50 por ciento de las obras realizadas carecía de legalidad.

Pero las obras del aeropuerto pudieron, finalmente, reanudarse el pasado mes de diciembre con una serie de condicionantes impuestos por el Ministerio de